:							PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
							MVS		05/07/2022	LEGISLATIVO
:	:	÷	:	÷	:	:	Noticias		,	

Se equivoca AMLO a discriminar con sus clasificaciones sobre 'fifís': responde diputado

El Presidente de la República discrimina y ofende a habitantes de la Ciudad de México, por el lugar en que habitan, así como al clasificarlos como "fifís" y no "fifís", lo cual es lamentable, señaló el diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), Luis Mendoza.

El congresista advirtió que el Jefe del Ejecutivo federal se equivoca al insistir en la estrategia de dividir y polarizar a la población con señalamientos denigrantes.

En redes sociales, el congresista federal reaccionó a los dichos del Primer Mandatario, en su conferencia de este lunes 4 de julio en Palacio Nacional, durante la que hacía referencia a los reclamos de representantes de la Iglesia Católica, por la crisis de violencia que vive el país.

Afirmó que si alguien coincide con la clasificación de "fifí" que el Presidente Andrés Manuel López Obrador utiliza para denostar a la ciudadanía, a empresarios, a la oposición y a quienes desde la opinión pública son críticos con su gobierno, es su hijo José Ramón, exhibido por vivir en una residencia de lujo en Houston, Texas.

El legislador replicó información periodística en la que se dio cuenta de las declaraciones del Primer Mandatario, en las que primero descalificó a los sacerdotes jesuitas y los jerarcas católicos que han criticado la estrategia de seguridad federal, y siguió con la discriminación a las personas "fifís".

El mandatario federal afirmó que los habitantes de la Colonia del Valle, en la Ciudad de México, no son fifís, a menos de que tengan avión propio o yate. Lo anterior, pedir que nadie se ofenda, porque se refería a "potentados" y "ultra conservadores que se sienten superiores".

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/4/se-equivoca-amlo-discriminar-con-sus-clasificaciones-sobre-fifis-responde-diputado-557782.html